Bagnères

L'AUBERGE « CHEZ GABRIELLE »

Veut redevenir un lieu de vie au coeur de la vallée

LESPONNE. Après avoir perdu de sa superbe, l'auberge et épicerie « Chez Gabrielle » a été rachetée. L'objectif ? Redevenir un lieu incontournable de la vallée de Lesponne, entre mémoire et convivialité.

epuis le rachat tout récent de « Chez Gabrielle », Aurélien Cartade passe son temps à l'auberge et épicerie située face à l'église de Lesponne, juste de l'autre côté de la route. Fréquemment les curieux freinent et s'interrogent Vous reprenez l'auberge ? Vous ouvrez bientôt? » Le doute n'est pas permis, l'attente est réelle chez les locaux. Une notion qui n'a pas échappé au nouveau propriétaire, bien conscient d'avoir racheté beaucoup plus qu'un fond de commerce au coeur de la vallée : « Chez Gabrielle, c'est un lieu historique de la vallée de Lesponne. C'est le café d'autrefois, l'épicerie, le lieu où tout le monde aimait à se retrouver pour manger, boire un verre ou se raconter les actualités de la vallée. Au fil du temps, ça a évolué, et ça a perdu cet aspect. ça fait longtemps que je veux faire revivre l'endroit en lui rendant son authenticité, et l'opportunité s'est présentée donc j'y suis allé.

O UNE ÉPICERIE-MUSÉE ET UN RESTAURANT

Pour l'heure, l'auberge n'est pas encore prête à rouvrir ses portes au public. Mais le nouveau propriétaire mise sur un grand lancement à la mi-mai. à l'intérieur, rien n'a changé ou presque. La partie épicerie a conservé son architecture d'antan, avec ses menuiseries d'époque, et va retrouver ses fonctions premières, avec toutefois un volet de conservation important. En effet, des souvenirs de la vallée seront disponibles à la vente, ainsi que le fruit du travail de petits producteurs locaux. Quant au coin le plus à gauche de l'épicerie, il sera consacré à la mémoire du lieu, avec des expositions de photos d'archives qui pourront



La partie épicerie de l'auberge a été conservée « dans son jus » et devra garder ce caractère authentique.

changer selon la période (la première devrait être consacrée à la fenaison) mais aussi la mise en exposition de mobilier d'époque, dont la conservation sera à la charge de l'association Hourc.

De l'autre côté, la partie bar et restaurant retrouvera également de sa superbe, après un coup de peinture. Deux salles pour une capacité de 50 couverts, avec une volonté d'aménager l'espace avec de grandes tables, et des photographies d'archives aux murs, afin de susciter les rencontres et échanges entre les visiteurs qui faisaient autrefois la force du lieu. Ajoutez à cela les six chambres d'ores et déjà

quasiment prêtes à recevoir des visiteurs, et le gîte d'une capacité de 1à à 12 places qui suivra prochainement, et vous avez tout ce que « Chez Gabrielle » est prête à offrir.

OUNE RESPONSABILITÉ À ASSUMER

Pour l'heure, Aurélien reçoit en entretien les candidats au poste de cuisinier qu'il recrute en vue de l'ouverture, entre deux travaux de réaménagement. Le nouveau propriétaire met tout en oeuvre pour répondre à l'attente des anciens habitués qui contribuent à leur manière à faire revivre le lieu: « Les locaux passent, racontent leurs souve-

long de l'étéAurélien Cartade, le nouveau propriétaire de l'auberge,

Des activités tout au

propriétaire de l'auberge, tient à refaire du lieu un endroit convivial et partagé. C'est pourquoi il compte y organiser des concerts de chants pyrénéens, des tournois de belotes ou même des après-midi jeux de société. De quoi satisfaire le public local tout comme l'éventuelle clientèle touristique qui parcours la vallée durant l'été.



À termes, la façade de l'auberge sera également rénovée.

nirs... Tout le monde apporte sa pierre à l'édifice. Chacun veut retrouver ce qu'il avait avant, ça met un peu de pression, je prends la responsabilité de faire revivre le lieu, mais l'auberge appartient à la vallée. Ce projet, ce n'est pas qu'un privé qui va exploiter un fonds de commerce. » De quoi susciter encore un peu plus l'attente qui règne autour de ce lieu incontournable de la

Sylvain GRANJON



Les enfants pourront récupérer les paniers où récolter les oeufs, au kiosque entre 14h et 17h. (Photo d'illustration)

Une chasse aux oeufs par l'association des commerçants

ANIMATION

Hier vous avez peut-être aperçu, dans le centre-ville de Bagnères, de jeunes enfants, accompagnés de leurs parents, les bras chargés d'oeufs de différentes couleurs? Avec Shopping Bagnères, Pâques joue les prolongations. L'association des artisans et commerçants de la cité thermale a décidé d'organiser deux chasses aux oeufs, la première ce mercredi, et la deuxième mercredi 4 mai de 14h à 17h

L'objectif? Pour les enfants, réunir des oeufs de chacune des 5 couleurs, répartis dans 5 zones, afin de remporter un lot de chocolats, des deux chocolatiers adhérents de l'association s'il vous plaît! Et pour les parents, déambuler suivre leurs enfants en déambulant dans les rues de Bagnères, à la découverte des différents commerces de la ville. Après avoir vu cette chasse aux oeufs annulée à deux reprises lors des confinements de 2020 et 2021, l'association Shopping Bagnères se satisfait de pouvoir organiser sa chasse aux oeufs. Les paniers pour démarrer la chasse sont à récupérer au Kiosque, place Lafayette. Et ouvrez-bien les yeux, certains d'entre-eux pourraient cacher des surprises...